

EN VISITE AU BIOARK À MONTHEY

# Pascal Couchepin découvre RedElec

Leurs chemins s'étaient croisés une première fois lors de ces matinées de discussion politique que le conseiller fédéral partage avec les jeunes. Samedi, Pascal Couchepin est venu sur les bords de la Vièze rendre une visite amicale à David Crettenand. L'entrevue n'avait rien d'officiel, mais devait permettre au radical de dé-

couvrir RedElec Technologie S.A., la start-up fondée en juin par le jeune entrepreneur de Riddes. Hasard du calendrier, ce déplacement constituait l'une des premières sorties du Martignerain depuis son élection à la présidence de la Confédération.

**L'industrie du jeans.** Titulaire d'un doctorat de l'EPFZ, David Crettenand a pris ses quartiers au printemps au BioArk de Monthey, au sein de l'incubateur The Ark. Il y développe un procédé qui utilise l'électricité pour effectuer une transformation chimique. Protégée par un brevet, cette technologie innovante veut concilier économie et écologie en réduisant le coût de certaines opérations et leur impact environnemental.

Les premières applications concernent le textile: la cellule électrochimique mise au point par RedElec permet de fabriquer la solution de teinture à base d'indigo qui colore le denim (tissu utilisé pour la confection de jeans) sans recourir à une substance polluante. Le procédé est en phase



David Crettenand a fait visiter le laboratoire de RedElec à Pascal Couchepin et lui a expliqué les applications de son procédé dans le domaine textile. LE NOUVELLISTE

d'industrialisation. Autres secteurs visés: l'industrie du papier (blanchissage) et, à plus long terme, la biotechnologie (régénération de cofacteurs). «Textile, papier et biotechnologie: n'est-ce pas trop pour un seul homme?», a interrogé le conseiller fédéral.

Pour l'heure unique salarié de son entreprise, David Crettenand a dit son espoir de pouvoir engager les premiers collaborateurs au printemps pour

atteindre un effectif d'une trentaine de personnes vers 2012. Pascal Couchepin croit aux chances de RedElec: «Une start-up comporte des risques importants mais il y a aussi des chances. David Crettenand a de bonnes réponses. Quand quelqu'un démontre par son parcours professionnel qu'il en veut et qu'il a une passion, c'est très positif. Je souhaite ardemment qu'il trouve les canaux pour réaliser ses projets.» LMT

PUBLICITÉ

**Zonta Club**  
**Sion-Valais**

Membre du Zonta International

**Le calendrier de l'avent**  
**du Zonta Club de Sion**

**Tirage du 16 décembre**

N° 12 SPRL OCTO IMMO, Les Bioleys,  
1981 Vex

N° 305 Cave Régence-Balavaud,  
Rte cantonale 267, 1963 Vétroz

N° 999 Babecki Chaussures,  
Dent-Blanche 10, 1950 Sion

**Tirage du 17 décembre**

N° 674 Ecole de Théâtre TOUT'ART,  
Flo Ebener Madhi,

Av. de la Gare 30, 1950 Sion  
N° 810 Onglerie Fleurs de Lys, C. Annick  
Roberti, R. des Remparts 14,  
1950 Sion

N° 1700 SPRL OCTO IMMO, Les Bioleys,  
1981 Vex